

PREMIO EUROPEO DE PATRIMONIO / PREMIO EUROPA NOSTRA 2022 PARA LA ISLA DEL REY

El pasado día 3 del presente mes, tuvo el acto de descubrimiento de la placa del Premio Europeo de Patrimonio / Premio Europa Nostra 2022, al proyecto de rehabilitación, reconstrucción y promoción de la Isla del Rey, incluyendo el edificio hospitalario y anexos...

Recordaremos que, Europa Nostra, (Nuestra Europa en latín) la federación pan-europea para el patrimonio europeo, representa un movimiento con un crecimiento rápido de ciudadanos para la salvaguardia del patrimonio cultural y natural de Europa. Es la voz de este movimiento hacia las organizaciones internacionales interesadas, en particular la Unión Europea, el Consejo de Europa y la UNESCO. Es reconocida como una ONG asociada a la UNESCO, con un estatuto consultivo.

La red pan-europea de Europa Nostra cubre más de 50 países y está integrada por más de 250 organizaciones miembros (asociaciones y fundaciones del patrimonio, que cuentan con más de 5 millones de miembros), 150 organizaciones asociadas (organismos gubernamentales, autoridades y empresas locales) y también 1500 miembros individuales que soportan directamente la misión de Europa Nostra.

El principal objetivo de Europa Nostra es poner el patrimonio y sus ventajas en el primer plano de la conciencia pública y hacer de la salvaguarda y conservación del patrimonio un objetivo prioritario para los poderes públicos, a niveles nacional y europeo. Sus objetivos específicos son promocionar, a nivel europeo, altos estándares de calidad en los campos de conservación del patrimonio, de la arquitectura, de la planificación urbana y rural, y de promover un desarrollo equilibrado y sostenible del medio ambiente urbano y rural, construido y natural. Europa Nostra busca también destacar la importancia del patrimonio cultural como fundación de la identidad europea y como contribución al refuerzo del sentimiento de ciudadanía europea.

Bárbara Cordero, Directora General de Hispania Nostra, fue la primera en intervenir y remarcó el énfasis que puso el jurado en materia de sostenibilidad y la utilización de técnicas de restauración tradicionales y modernas.

Luis Alejandro remarcó la buena fe y la confianza en la relación con Hauser & Wirth y Mar Rescalvo reforzó el trabajo de los voluntarios como motor de cambio.

Miquel Àngel Maria, puso énfasis sobre el valor añadido del voluntariado y Héctor Pons, cerró el acto, hablando de la importancia del patrimonio de la Isla del Rey por entender la historia de Menorca; la colaboración entre administración pública, una fundación privada y una empresa; y como se ha conseguido convertir dar vida a patrimonio, también como motor económico.

Al acto estaban invitados todos los voluntarios, así como personalidades de Menorca.

Mar Rescalvo, ha aportado su grano de arena, a este modesto artículo: Es un orgullo recibir reconocimientos de esta envergadura, y la recepción tan positiva de nuestro proyecto conjunto, en el que la historia y el arte consiguen atraer a miles de visitantes interesados en descubrir el hito patrimonial que es la Isla del Rey.

El reconocimiento es primero por el gran trabajo de los voluntarios durante años, y es un honor formar parte de esta visión común para la isla. M.R.

Luis Alejandro indicó también la vital importancia de los voluntarios ya que este premio es gracias a su trabajo, remarcando el buen trabajo en conjunto de Antonio Cendán, secretario de nuestra Fundación y Marta Coll de comunicación de Hauser & Wirth, elaborando la documentación para presentarnos el Premio Europa Nostra... ¡Bien Toni y Marta!

José Barber Allés
Voluntario de la Isla del Rey